

Bestandene Aikido-Prüfungen

Herzlichen Glückwunsch!

Am Ende eines gemeinsamen Trainingsabends der Aikidogruppen des TV Viechtach und des ASV Cham fanden vor dem Leiter der beiden Gruppen, Roland Hofmann (6. Dan) in Viechtach zwei Gürtelprüfungen statt: Herzlichen Glückwunsch an Aloisia Bosek und Werner Feigl für die gezeigten guten Leistungen und damit das Erreichen des 3. Kyu (dritten Schülergrades).

Im Aikido beginnen für Erwachsene die Gürtelprüfungen mit dem 5. Kyu. Es folgen die Schülergrade bis 1. Kyu, die nächste Stufe ist dann der 1. Dan (erster Meistergrad), verbunden mit dem Tragen des schwarzen Gürtels und des Hakama.

Die beiden neu graduierten Aikidoka nutzten gleich das darauffolgende Wochenende, um zusammen mit ihren Trainern sowie weiteren Mitgliedern der beiden Aikidogruppen einen Lehrgang in München beim Bundestrainer, Meister Asai (8. Dan) zu besuchen und mit Teilnehmern aus ganz Deutschland ihre Kenntnisse zu vertiefen.

Das Training der Gruppe in Viechtach findet montags von 18:00 bis 19.30 und donnerstags von 19.:0 bis 21 Uhr in der Grundschulturnhalle statt. In Cham treffen sich die Mitglieder zum Training jeden Mittwoch um 19:00 Uhr in der Turnhalle der Schule am Regenbogen.



Foto: Werner Feigl, Roland Hofmann, Aloisia Bosek in der Trainingshalle in München

